



ベアーズだより

NO.3

2023.07.03

梅雨と夏の合間の、天気や気候の変化が大きい季節となりました。蒸し暑い日が続いていますが、子どもたちは汗をいっぱいかきながらいろいろな遊びを楽しんでいます。子どもたちの体調管理を気を付け、水分補給をしっかりとしながら天気の良い日は夏ならではの水遊びを楽しんでいきたいと思ひます。



あじさい製作をしたよ♪

あじさいの製作を行いました。

りす組は手形であじさいの模様をスタンプしました。最初は手にインクを嫌がる子がいましたが、紙に手形を押しているうちに楽しくなり、何度も連続で押していました。

うさぎ組の子は折り紙のシールであじさいの模様を付けました。上手に何個も貼って遊ぶ子や手にくっついて上手く貼れない子もいました。カタツムリの殻は画用紙いっぱいクレパスでお絵描きをしました。自分で好きな色を選び夢中でなぐり描きを楽しんでいる姿に成長を感じました。

製作を通していろいろな経験をしていって欲しいと思ひます。

じゃがいも採れた！！

じゃがいもを掘りました。タライの土の中に埋まっているじゃがいもを掘ると、大小のじゃがいもが採れました。

子どもたちは興味津々で採れたじゃがいもに手を伸ばして触ってみようとしたり、転がして遊んだりしていました。中には大きいじゃがいもを気に入り、ずっと嬉しそうに握っている姿が見られ大喜びでした。



おねがい

- ・水遊びが「できる」「できない」のどちらかを丸で必ず囲んでくださいますよう、よろしくお願ひします。
- ・プールバックやタオルなど、持ち物が迷子にならないよう記名をお願いします。
- ・子ども同士の肌の接触が多くなりますので、爪が長くなっていないかチェックをお願いします。



7月の予定

- ・ 7日(金)七夕お楽しみ会
- ・ 11日(火)身体測定
- ・ 19日(水)誕生会
- ・ 27日(木)避難訓練

